
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

ユーコープへの思いを発言する総代 入場前に体温測定し、参加者の健康をチェック 

採決の様子 

新役員が選任されました 

6 月 16 日(水)、新横浜プリンスホテル(横浜市)で「生活協同組合 

ユーコープ 第 9 回通常総代会」を開催しました。 

「第 1 号議案 2020 年度取り組みのまとめと 2021 年度取り組む

こと」など 7 つの議案はすべて可決されました。 

発行：ユーコープ 営業企画・コミュニケーション推進部 コミュニケーション企画課 ℡045-305-6126 

 

総代総数 535 名うち出席総代数 509 名 
（本人出席 43 名 代理人出席 0 名 書面出席 466 名) 
※結果は議長 3 名を除く 
 

  賛成 反対 結果 

第1号議案 
2020 年度取り組みのまとめと 

2021 年度取り組むこと 
賛成多数 5 可決 

第2号議案 
2020 年度決算報告および 

剰余金処分案について 
賛成多数 12 可決 

第3号議案 2021 年度予算について 賛成多数 9 可決 

第4号議案 役員選任の件 賛成多数 20 可決 

第5号議案 役員報酬の件 賛成多数 47 可決 

第6号議案 定款変更の件 賛成多数 4 可決 

第7号議案 規約変更の件 賛成多数 5 可決 

 

たくさんの発言ありがとうございます。皆さんの思いを受けとめ、 

役職員一丸となって、組合員のために取り組んでいきたいと思います。 

第９回通常総代会 
すべての議案を可決 
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コロナ禍で外出がままならず、総

代としてはネットや書面での参加

になりましたが、わかりやすい資

料のおかげで理解しやすかったで

す。 

店舗の赤字がなければ出資配当金は

もう少しあるのでは。店舗運営が黒

字の生協もあるそうですが、そのよ

うな生協をユーコープは研究してい

ますか？ 

342名の総代から474件の発言がありました（文書含む） 

総代の発言より（一部抜粋） 
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仲
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と
り
が
私
た
ち
が
主
人
公
と
思
え

る
生
協
」
、
言
い
換
え
る
と
「
組
合
員
が
自
分
た
ち
の
声

が
生
か
さ
れ
て
い
る
と
感
じ
ら
れ
る
生
協
」
を
目
指
し

て
き
ま
し
た
。 

２
０
１
８
年
か
ら
毎
年
、
総
代
の
皆
さ
ん
に
「
ユ
ー

コ
ー
プ
で
は
『
組
合
員
の
声
が
生
か
さ
れ
て
い
る
』
と

感
じ
ま
す
か
？
」
と
い
う
ア
ン
ケ
ー
ト
を
取
っ
て
い
ま

す
。「
感
じ
る
」
と
い
う
回
答
が
、
２
０
１
８
年 

％
か

ら
２
０
２
１
年 

・
８
％
と
大
き
く
伸
び
て
い
ま
す
。

「
あ
ま
り
感
じ
な
い
」
と
い
う
回
答
が 

・
６
％
か
ら

８
・
３
％
と
大
き
く
減
っ
て
い
ま
す
。
そ
し
て
、「
感
じ

る
」
と
「
少
し
感
じ
る
」
の
合
計
が
２
０
２
１
年
に
は 

・
５
％
と
な
っ
て
い
ま
す
。
自
由
記
入
欄
で
は
、「
意

見
を
出
し
た
後
、
実
際
に
そ
の
意
見
が
取
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入
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感
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組
合
員
の
声
が
、
商
品
の
改
善
や
お
す
す
め
な
ど
に
取

採決結果（出席総代数 509名） 
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写真ニュース 

 

No. 

89 

39 

47 

17 

食料品を無駄にせず、フードバンク

への寄贈を行なっているユーコープ

の取り組みは素晴らしい。社会的役

割として続けていただきたい。 

役員報酬が総額でしか示されないの

は、何か不都合などがあるのでしょ

うか。役員が「生活協同組合」の代

表として、恥ずかしくないお仕事を

されているか、直視したいと思いま

す。 

添加物などは、国の定める基準より

厳しくした商品こそが安全・安心に

つながっていくと思う。 

おうちＣＯ-ＯＰで届く「常温」商

品。夏は保冷の BOX に入れていた

だいた方が、品質が保たれるので

は？と感じています。 


